



Parque estatal de vivienda asequible en Palma

SEPES y el Ajuntament de Palma analizan de forma conjunta las sugerencias de la ciudadanía al Plan Especial de Son Busquets

- SEPES construirá hasta 831 nuevas viviendas asequibles
- Leire Iglesias ha mantenido una reunión con el alcalde de Palma, Jaime Martínez, en la sede de SEPES
- La coordinación y el buen entendimiento entre las dos instituciones permitirá que Son Busquets dé respuesta a la demanda de vivienda asequible en la capital balear

Madrid, 15 de julio de 2025

La directora general de SEPES Entidad Pública Empresarial de Suelo, adscrita al Ministerio de Vivienda y Agenda Urbana, Leire Iglesias, ha mantenido una reunión este martes con el alcalde Palma, Jaime Martínez en la sede de la entidad.

En el encuentro ambos han analizado sugerencias que la ciudadanía registró en el Ajuntament de Palma durante el período de exposición pública del Avance de Plan Especial de Reforma Interior y el Documento de Inicio Estratégico de Son Busquets.

El alcalde de Palma se ha comprometido a dar celeridad a la tramitación del Plan Especial, necesidad compartida por ambas instituciones. Por su parte, la directora general ha ofrecido la coordinación necesaria para que el proyecto de Son Busquets pueda materializarse.



Sugerencias

El Ajuntament de Palma recibió 239 escritos con 2.049 sugerencias provenientes de particulares y de diferentes colectivos de la ciudad. SEPEs y Ajuntament las han analizado de forma pormenorizada para poder atender y dar respuestas a la ciudadanía en aquellas cuestiones que suponen una mejora para el desarrollo del ámbito.

La mayoría están relacionadas con planeamiento, vivienda, zonas verdes, equipamientos, condiciones urbanísticas, sobre las edificaciones existentes, movilidad, inseguridad y participación ciudadana.

La coordinación es determinante para desarrollar en la mayor brevedad el ámbito de Son Busquets, tan necesario para paliar el problema de la vivienda de la ciudad y para regenerar la trama urbana en ese barrio, por ello, con la mayor diligencia la próxima semana se mantendrá un nuevo encuentro técnico en el que, más allá de la respuesta a las sugerencias recibidas por parte de la ciudadanía, se concreten las observaciones acordadas en la mañana de hoy.